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メネット事業 吉原 和子      担当主事 長田 光玄 

 

 

      

会員ひと言              鈴木ひろ子             ◎今月の聖句◎     

～ワタシの近況ご報告～       どうぞあなたに平安があるように。あなたの家に                       

最近の私は、歳のセイにして、週末ともなると   平安があるように。またあなたのすべての持ち物に平安があ

る 

‘寝たきり老人’になりテレビの番人、これが気に   ように。             －サムエル記上25章6節からー                                     

入っていたのですが、昨年の暮れ、友人より松田   日ごろ、私たちは‘平和’を望む気持ちを持っています。  

       のイルミネーションを見に来ないか…と勧められ、 その大切な言葉をどう表現すればよいか。相手を思い 

       重い腰を上げ渋々出掛けましたら、とっても  やる気持ちがあれば、挨拶は平和を望む気持ちを表した 

きれいでビックリ。以来、週末にはいつもその友人宅に行き  ことになります。年号も変わりました。改めて‘平和’ 

みかんモギからお花見コースに…、2月はカワツ桜、河津だけ  について考える時が来ているようにも思われます。 

でなく、熱海のミナトやマツダのハーブガーデン…と、それは        

それはお見事、正に見応え十分！…です。あと、寄（やどりき･       強調月間 ＥＦ／ＪＥＦ 

松田町）のロウバイも黄色一色に咲き誇り、見事の一言に…、 

2万本くらいは…とか、ほのかな甘い香りが一面に漂い、癒され   EF、Endowment Fund、国際が展開する特別基金をいう。  

   ました。ゆるやかな斜面なので、ちょうど良い運動にもなり、  国際で管理し。世界のワイズから集めた果実を運用する。 

お弁当持参で、皆楽しそぅでした。ほかに、曽我の梅林、全部は  US＄120以上の寄付をすると、ゴールデンブックに記帳 

   とても周りきれないので、直ぐお隣りの別所のウメを観ました。 される。国際･交流事業主任が担当する。 

小梅から始まり、枝垂れウメの見事さ、ただウットリと…。   JEF、Japan East Y‛s Men‛s Fund、東日本区ワイズ 

そして入生田・長興山紹太寺の見事な枝垂れざくら、また小田原城  基金の略称、いわばEFの国内版、区の活動を支え、区ワイズ 

のサクラも素晴らしい。地元、東京は上野や目黒川沿い、住まいの  ダムの更なる活性化につなげる基金。寄付すると、その氏名 

ある六郷べりや羽田辺りのサクラ並木も見逃せません…。   や理由が区備付けの「奉仕帳」に記帳され、永久に保 

 お陰さまで、この春は心も体もとてもリフレッシュできました。   存される。とくに金額は、明示されていない。 
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 ２０１９年５月会報 第２９５号 
         国際会長（ＩＰ）  Moon Sang Bong  (韓国)                                                          

２０１8   主  題 “Yes，we can change”  「私たちは変えられる」         

スローガン“Courage to challenges”  「挑戦への勇気」 

        アジア太平洋地域会長（ＡＰ）   田中 博之 (東日本区)  

     主   題  “Action”  「アクション」                                    

～    スローガン “With Pride and Pleasure” 「誇りと喜びを持って」 

   東日本区理事 （ＲＤ）   宮内 友弥 （東京武蔵野多摩）   

      主  題 「為せば、成る」  “Ｎｏ ｃｈａｌｌｅｎｇｅ，Ｎｏ ｆｒｕｉｔ．” 

２０１９   スローガン「ワイズが何をしてくれるかではなく、あなたがワイズに対して何が出来るかを考えて実行しよう」 

湘南･沖縄部部長  佐藤 節子 （厚木） 

主  題 「心を元気に きずなを深めあえるワイズをめざそう！」 

クラブ会長  浦出 昭吉  「今こそ会員増強目指して初心に帰ろう」                          

主 題        副 会 長 吉原 訓  書記 加藤 利榮  会計 鈴木 ひろ子                  

メネット事業 吉原 和子  担当主事 瀬戸 俊孝 

 

 

       
       

 
  

 
  

 
  

 
  

 



4月在籍者数 4 月出席者数 出席率  
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(円) 

Ｂ Ａ Ｐ Ｙ 

（円） 

ロ バ 

（円） メ ン 12 メ ン 11 94％ 

メネット 8 メネット 2  前 月 迄 0 0 0 0 8,150 

  ゲ ス ト ら 6  当 月 0 0 0  0 

計 20 合 計 19  累 計 0 0   0 0 8,150 

★強い義務感を持とう 義務はすべての権利に伴う★ 

 



 

 

☆第1例会（竹の子例会）報告☆               浦出 昭吉 

日 時： 2019年4月16日（火） 11：00～15：00       ご馳走を目の前にして短時間ながらのビジネス、その中で、 

会 場： 吉原訓ワイズ邸庭園              クラブ２５周年の記念礼拝が湘南とつかYMCAと合同で開催 

   参加者:：(ゲスト)  鴨下純久三浦YMCA所長       される予定にあること、柴原さんの入会式が５月２１日（火） 

             吉原みさ子さん（吉原メネットのご友人） 行われること、次年度ロースター加除訂正の件、区大会申込み 

（ビジター）千葉裕子会長（鎌倉クラブ）      等々についての協議･連絡があり、必要部分に関しては、会長と 

鈴木茂さん・辻剛さん（つづきクラブ） 書記の間で煮詰め、２３日の第２例会の席上、発表することと 

（メ ン） 大高･岡･加藤･佐藤･瀬戸･土方･吉原･浦出   された。なお、柴原さんの‘入会キット’が既に瀬戸担当主事 

（メネット）加藤･吉原･若木･浦出   計）17名    の許に届いていることが披露され、期せずして拍手が湧き上がり 

 まるで風香る五月晴れとも思える雲一つないこの一日、  ました（今日の‘竹の子’には日程が重なっており、ご欠席）。 

今や恒例となりました‘竹の子例会’、厚かましくも、又  々    そして、いよいよお待ちかね、担当主事の‘食前の祈り’、 

吉原ワイズを始めご一家の皆さまにご迷惑を掛ける結果と   鈴木茂さんの‘乾杯の発声’で、お食事と懇談会に入りました。 

なりましたが、私どもクラブにとりましては、またと無い   加藤メネットから何種類かの煮物のご提供も有って、コップに 

楽しい一日を過ごさせていただきました。          注いだビールも速いテンポで…。ふと気が付けば、閉会の時刻、 

さて、私たち‘堀り組’数名の者は‘掘らない組’より    一同、記念写真に納まり、それぞれに頂いた‘お荷物’を下げ、 

一足早く、予めご用意いただいた服装に着替え、道具を携え  心地よい風を頬に受けながら三々五々吉原邸を後にしました。 

アルジのご案内で、現地に向かう車上の人となりました。     おもてなし頂いた皆さまに、改めて心より感謝申し上げます。 

 「気温の低い日が続いたのでどうかな…。」とのあるじの 

ご懸念とは裏腹に、車を降りた足元にはイイ予感が見えます。 

すでに、カシオでお馴染みのご長男さんが手馴れた出で立ちで 

お出迎え、ご挨拶もそこそこに慣れぬ手つきで私たちも…。 

額の汗を拭う頃には、脇に置いた大きな布袋は到底一人では 

持ちきれないほどに…、かくして、意気揚々と…。 

すでに、広々とした芝生の上にはテントが張られ、テーブル 

の周りには人数分の椅子も並べられて…、予定した時刻には 

加藤書記の司会により、会長の開会点鐘と相成りました。 

見渡すと、若木ワイズは所用とかでメネットさんがご名代で…。                    

                                                        

☆今年も頂きました☆                  ☆第2例会報告☆       浦出 昭吉                                                      

    三浦YMCAグローバル･エコ･ヴィレッジ 所長 鴨下 純久                                          

横浜YMCA子ども支援(BAPY)基金のためのチャリティーゴルフ実行

委員会で吉原訓ワイズとご一緒させていただいた折、横浜とつか

クラブの‘竹の子例会’の事を伺い、昨年初めて竹の子掘りに参加

させていただきました。初めての体験でしたので上手く掘れませ

んでしたが、採りたての竹の子ご飯の美味しさに感動したことを

覚えておりましたので、今年も参加させていただきました。今回

は気温の関係で竹の子の成長が遅いように思われましたが、皆さ

んで掘ったのをお裾分けして頂き、帰ってから‘竹の子ご飯’と

‘チンジャオロース’を作り、美味しく頂くことができました。                      

10 数年前に、とつかクラブの担当主事を務めさせていただき、

ワイズの皆さんと楽しい時間を過ごすことができました。ワイズ

の担当主事を離れても、YMCAを支えてくださるワイズの皆さん

と一緒に過ごすことのできる時間は、わたしにとって大変貴重な

時間です。これからもどうぞ 

よろしくお願いします。 

現在、三浦YMCAにおりま 

すので、お近くにお越しの節 

は、ぜひお立ち寄りくださる 

ようお待ち申しております。 

日 時：2019年4月23日(火) 18：30～20：00                                                                                                              

会 場：湘南とつかYMCA 205号室                                                                    

出席者：（ゲスト）  柴原和可さん    

( メ ン )  岡 ･ 加 藤 ･ 鈴 木 ･ 瀬 戸 ･ 土 方 ･ 浦 出             

(メネット)  吉原          計) 8名 

◇ 報告事項 

①4／16(火) 第1例会～竹の子例会～（別掲） 

②4／20(土) 第3回湘南･沖縄部評議会（別掲） 

③YMCA関係 5月1日(水)～6日(月) 休館 

◇ 協 議 

① 柴原和可さんの入会について：5／21（火）を予定 

② クラブ25周年記念式について：5／18（土）を予定 

   各クラブ会長に、資料を配布して出席方要請済み 

③ ロースターの校正について：各自確認した。 

④ 区大会の申し込みについて：会長が取りまとめた。 

⑤ YMCA関係 

  湘南とつかYMCA開設25周年記念礼拝を横浜とつか    

 クラブと合同で5月18日（土）17：30から開催し、 



 

 

 クラブの式典後18：45から合同感謝会を予定したい。 

        －以上－ 

【特別寄稿】   ☆ブラザークラブ☆  

名古屋グランパスワイズ 吉田 一誠 

         私たち名古屋グランパスクラブは貴とつか

クラブさんと京都部東稜クラブさんとDBC 

        を結んでいます。残念なことに貴クラブとは

ブリテンの交換程度で実質的な活動はできて

おらず、申し訳ありません。 

   一方の東稜クラブさんとはこの十年近く相互の地を訪問し、

1泊の懇親会をしています。今年はグランパスが担当で、つい

先日の4月13日･14日の両日、東稜クラブから11名、グランパ

スからは16名（メネットを含む）合計27名が集まり四日市市

で開催しました。 

 プログラムはまず

‘四日市コンビナー

トクルーズ’から始ま

り、地元のレストラン

で大いに食べ、飲み、

楽しい交流、翌日は

桑名にある六華苑

（旧諸戸清六邸、NHK大河ドラマ‘いだてん’のロケ地）を

散策、近くの揖斐川沿いの店で桑名名物焼き蛤（地元産）を頂き、

散会となりました。 

   毎年、京都でも名古屋でも地元ならではの楽しい企画がある

ことで、みんな恒例行事として楽しみにしていることが長続き     

している理由の一つ

と思います。来年は京

都です。貴クラブの方

も参加されては…？ 

DBC の広がりにつな

がるかもしれません

ね…。 

（吉田さん素敵な原稿に感謝！）                              

 

レザン通信            施設長 尾原 萌子 

レザンでは4月1日の新年度開始

から5名の仲間が加わりました。3名

はレザンを利用されるメンバーで、

高校新卒者が 2 名。アンジュの卒業

生で、就職後ご自宅にて過ごされて

いた方が1名です。アンジュ設立の

際に、トライアングルクラスを卒業

後の就労トレーニングの役割と就労

後の再トレーニング先としての役割がありました。社会に適応

しきれなかった方にも居場所を提供することができ、大変うれ

しく思います。 

2 名は、踊場地区センターからスタッフとして加わっていただ

きました。岡ノ谷さんには、レザンの料理番となっていただいてお

ります（写真）。川上さんは、とつか第１地区の主任児童委員の

経験を活かし、地域交流事業を進めていただくことになっています。 

新年度は、変化が苦手なメンバーにとって大変な時期ですが、

信頼関係を築きながら事業を行っていきたいと思います。 

☆第3回部評議会から☆    加藤 利榮 

  佐藤節子部長主宰の標題の会が4月20日(土)14時から

関内中央YMCA 801号会議室において7クラブの役員ら

が参加して開かれ、浦出会長とともに出席しました。 

  開会セレモニー、定数数確認の後、配布資料を基に、

早速 予め提出のあった7議案の審議に入りました。 

 細部の議事録については、後日送付される堀田書記の方に

お任せするとして、ここでは結論的な事項のみ記載します。   

なお、いずれの議案も、幾つかの意見が熱心に交わされ

ての結論であったことを申し添えておきたい。      

1号議案「前回議事録承認の件」：承認 

2号議案「次期部役員の選出の件」：承認 

3号議案「次期部監事選出の件」：承認 

4号議案「次々期部長選考の件」：補足付き承認 

5号議案「CS支援金について」：部予算の現況に鑑み、 

『対応策(3 案)に基づき支援』を選択のうえ承認  

6号議案「つるみクラブ追加支援の件」：部として追加   

支援することで承認 

  ７号議案「ロースターの発行について」：部特別委員会 

を設置の上、継続･審議することで承認 

 また、報告･連絡事項では、先の第３回区役員会結果と

部長活動報告が佐藤部長からなされた。 

 クラブ報告では、とつかから、予め配布の資料を基に

来る5月18日(土)にクラブ創設25周年記念礼拝と感謝会

を開催することが浦出会長から周知･依頼がなされた。 

  16時過ぎ、部長の閉会点鐘をもって終了した。 

 

☆鎌倉クラブへ☆     加藤 利榮  

 鎌倉･4月例会は9日(火)18：30から鎌倉YMCAで開かれ、 

メインは、「ネパールの現状と紙布について」のテーマ、兵藤さん

ご紹介のディパック･シュレスタさんの流暢な日本語でのお話し、 

大変興味深く伺いました。9千人の犠牲者を出したネパール地

震から丸 4 年、一部を除いて目覚ましい復興途上にあって、

人口2,600万人余り、シュレスタさんのように海外で活躍中の

人も相当数いるとか…、頂いた名刺には‘Shifu Maker－

Handmade Paper Expert’とある。席上回された見本紙は、

ちょっと見ただけでは、日本のカレンダーの感触がしました。 

お国では、社長さんの任にある様です。ただ、その修行は日本

で習得されたとか…、流暢な日本語のワケも分かりました。 

 兵藤さん宅にホームスティされておられるとかで、閉会後の

お付き合いもご一緒出来、その温厚なお人柄に一層の親近感を

覚えたのは、一人 私だけではなさそぅでした。 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

☆YMCAだより☆            瀬戸 俊孝                    

‘地域の健康づくりの拠点となるように’ 

  ～横浜YMCAヘルシーキッズキャンペーン～ 

湘南とつかYMCAは、横浜とつかワイズメンズクラブと同じく

25年目の歩みが始まりました。私たちスポーツクラブの運営

はここ数年、会員数が減少傾向にありましたが、2018年度は

好転して僅かですが増加に転じました。今まで以上にYMCA

が地域から求められる施設、団体になれるよう努力します。   

4 月 21 日～5 月 31 日は『ヘルシーキッズ&ファミリーキャン

ペーン』期間、様々な年代の方々にとっての‘健康’を考える

機会としています。オープニングイベントとして、4月30日

にヘルシーキッズデイという‘一日体験イベント’を実施、

100名を超える方が関わってくださいました。引き続いて、5

月は親子体験や無料体験など、これらのイベントが地域の皆

さんがYMCAに足を運ぶ機会になればと思っております。 

 また、5月25日は地元明治学院大学の『戸塚祭り』が開催

されます。それにも湘南とつか YMCA、舞岡地区センター、

AIDS 市民活動センターと合同で出店いたします。今後も、

プールや体操の事業活動だけでなく、地域に求められるよう

に様々な取り組みをしていきたいと思っております。 

 

 

 

 

 

          

 

 

 

 

 

 

 

☆今月の歳時記から☆ 

‘空豆 そらまめ’と‘苺 いちご’ 

‘そら豆’、花は 3、4 月ごろに咲きます。豆類の中では

最も早くに食べられるとか…。‘さや’を空に向けてつける

ので、空豆というのだそぅです。‘蚕豆’とも書きます。豆

は平たく、親指ほどの楕円形をしており、薄緑で美しい。

塩を入れて湯がくと美味しい。ビールのつまみに最適…。 

蚕豆のみのるにつけて葉のあわれ  虚 子 

そら豆はまことに青き味したり   綾 子 

  そら豆剥き終らば母に別れ告げむ  義 子 

次に‘苺’、野生のものは冬苺を除き、多く夏に熟する。

広く栽培されているのはオランダ苺。ふつう早生種で、 

4月下旬から紅く色づく。苺ミルク、苺クリームにして 

食べるほか、ジャムやゼリーなどにする。 

いちご熟す去年の此頃病みたりし  子 規 

ただ苺つぶし食べあふそれでよし  汀 女 

朝日濃し苺は籠に摘みみちて    久 女 

                  （午） 

☆５月・6月のこよみ☆ 

➢５/１(水）～6（月）YMCA休館日 

➢５/18（土）湘南とつかYMCA・横浜とつかクラブ２５周年 

➢５/21(火) 第2例会・柴原さんの入会式 ほか 

➢5/25(土) 横浜 YMCA会員総会：湘南とつかYMCA・18:00 

➢６/１(土)～２(日) 第２２回東日本区大会 

➢６/４(火）第８５回Y-Y‛s協議会・関内中央 YMCA・19:00 

➢６/15(土) 第４回湘南･沖縄部評議会 
➢６/16(日) 横浜つるみクラブ・チャーターナイト 

➢6/18(火) 第2例会・湘南とつか YMCA 205号室 

➢７/6(土) 第 1例会・クラブ総会 

 

～５月会合のご案内～ 

① 第1例会 

         ５月１8日(土) 25周年記念式典  

         １７：３０～ 合同感謝礼拝 

         １８：００～ クラブ記念式典 

         １８：45～ 合同感謝懇親会 

                  （会費無料） 

② 第2例会   

    ５月２１日（火）18:：30～・１階ホール 

        柴原さんの入会式 

～ＨＡＰＰＹ ＢＩＲＴＨＤＡＹ～ 

          柴原 和可さん ５月 ６日 

        柴原 若葉さん  ５月２９日 

【掲示板】            会 長                                                        

◎ クラブ設立２５周年について 

 ァ 開催日：2019年5月18日(土)  

 イ 会 場：湘南とつかYMCA  1階ホール 

 ウ その他：「ご案内」にもあるように、会費は 

一切不要ですが、YMCA 国際地域協力募金への

献金をお願いします。 

     なお、交流会は、毎年この時期に開催している

YMCAスタッフ・リーダー及び運営委員との 

会合に合流します。 

   終了時刻は20時ころを予定しております。         

◎ 東日本区大会について 

  ア すでに‘大会要項’が東日本区から届いている

と思いますが、先日の第2例会（４/２３）席上で、 

     参加希望の有無につき、皆さんからご意見を頂き

ました。  

  イ 結果的には、「（第一日目の）1日参加」」が圧倒

的に多かったようです。 

    ウ 会長の方で一括して申し込むことにしました。 

     エ したがって、連絡・お問い合わせは、直接会長

にお願いします。（☎ 090・２４９２・３２８０） 

〈後記〉‘卯の花の 匂う垣根に ほととぎす… 夏は来ぬ’ 

       そろそろ‘ナツが…’の声も…。新緑の時期がやってきました…。

そして、ワイズの日程もびっしり…。（T/K） 

 


